



[« zurück](#)

YALLAH! UNDERGROUND

Dokumentarfilm (EG/DE/CA/CZ/GB 2015) im Rahmen des Arab Film Festivals

Regie: Farid Eslam

Sprache: englisch, arabisch mit deutschen Untertiteln

Von den Anfängen des Arabischen Frühlings im Jahr 2009 mit all seinen Hoffnungen auf einen Wandel bis zu den Jahren politischer Spannung 2013

zeigt dieser Dokumentarfilm verschiedene Schicksale junger Künstler aus den Metropolen Beirut, Kairo, Amman, Haifa und Ramallah. Inmitten einer Gesellschaft voll aus sozialen Widersprüchen und politischen Unruhen testen sie mit ihrer kontroversen Kunst die Grenzen der autokratischen Regime im Mittleren Osten.

Vom selbstbewussten Frauen Duo aus Ägypten bis hin zur staatlichen Verfolgung des libanesischen Musikers Zeid Hamdan zeichnet der Regisseur Farid Eslam das Bild einer neuen Generation junger Araber, die sich der Herausforderung von Tradition und Moderne mit Leidenschaft und bewundernswerter Ausdauer stellt.

Ein Film, der die überwältigende Kraft der Musik und ihre Rolle für ein kollektives Verständnis von Aufbruch zeigt.

[> Film-Website](#)

[> Arab Film Festival](#)



Veranstaltungsort

Filmpodium
Nüscherstrasse 11
8001 Zürich

Zielpublikum

Ab 9. Schuljahr

Daten, Zeit Dauer

Do, 17. November 2016, 9.00 bis ca. 11.30 Uhr
Fr, 18. November 2016, 9.00 bis ca. 11.30 Uhr

Dauer: Film: 85 Min. plus 30 bis 60 Min. Gespräch im Anschluss

inkl. medienpädagogischem Dossier

Anmeldeschluss

Mo, 7. November 2016

Kosten

kostenlos

Kontakt / Anmeldung

Evelyn Echle

E-Mail

Mobil: +41-77 422 66 40

Im Email bitte angeben:

Schule, Name der Begleitperson, Anzahl Schüler/-innen

Die Anmeldungen werden innerhalb der Anmeldefrist bestätigt und nach Eingangsdatum berücksichtigt.

Band it

Blickfelder

Kulturtage Au

MUS-E

[Team / Kontakt](#)

[Newsletter](#)

[Feedback](#)

[Links](#)

[Trailers](#)

[Für Familien](#)

Was andere anbieten